

Café MITEinander feiert

Frühlingsfest mit Musik und Tanz

Musik und Tanz aus vielen Kulturen stehen im Mittelpunkt beim Frühlingsfest des Café MITEinander am Freitag (24. März) von 18 bis 22 Uhr im evangelischen Gemeindehaus am Perthes-Ring in Niedersprockhövel.

Mehrere Sprockhöveler Künstler sorgen für Unterhaltung: Die Band Echo spielt, Abdulkader Alo macht Musik auf der Saz und der Chor Vox Vivida wird einige Lieder singen. Jürgen Nath modelliert wieder seine Luftballons. Für das leibliche Wohl bietet ein Mitbring-Buffer Speisen aus aller Welt. Und viele bunte Blumen sollen Frühlingsstimmung schaffen.

Das Café MITEinander ist ein gemeinsames Projekt der Flüchtlingshilfe Sprockhövel und der evangelischen Kirchengemeinde Bredenscheid-Sprockhövel. Mitbegründerin Ingrid Leukers-Bölicke: „Nach dem gelungenen Frühlingsfest im vergangenen Jahr freuen wir uns auch beim zweiten Mal auf einen bunten Abend mit Musik, Tanz und die Gelegenheit zum Beisammensein von Geflüchteten und Einheimischen.“